



★☆★第１回運営委員会が開催されました★☆★

日時：４月１６日（金）１４時３０分～１５時１５分


場所：３階会議室


［南平会長挨拶］ 
昨年度に引き続き、PTA会長を務めます南平です。どうぞよろしくお願いいたします。


［本郷校長先生ご挨拶］ 
こんにちは。お忙しい平日の午後の時間帯にお集まりいただき、ありがとうございます。生徒たちの活動
が始まってほぼ２週間。当初、このコロナ禍の中でも学校の日常が戻ってくるのかと思いましたら、また関
西圏から始まった変異株と思われる感染が関東の方にも来ています。世の中的に状況は変わっていないの
で、このまま昨年と同じような状況になっていくのではないかと思われます。教育委員会の方で学校は休校
はしないと言っているので、活動自体は継続して行きます。昨年は２ヶ月間休校しましたが、今年は止まら
ずに行けるかと思います。授業の方は一部制限がかかった状況の中で進行しています。

一番心配なのは学校行事です。まず、今年度はコロナ禍の中での状況を踏まえて、５月１３日（木）は運
動会。修学旅行は５月２９日（土）から２泊３日で行くのですが、今の段階では予定通りに行く方向で生徒
も教職員も準備をしています。これからガイドラインが出てきますが、東京に今と同じまん延防止等重点措
置、それと関西圏の京都・奈良に同じ措置が出されている状況、または去年と同じ緊急事態宣言が出されて
いる場合にはストップがかかると、すでに言われています。今年度は７月に２年の校外学習で八ヶ岳、９月
に１年生の八ケ岳と、入っています。よろしくお願いします。


　［青少年委員について］　黒田副会長 
今年度の音羽中学校の青少年委員は、昨年度に引き続き細江さんです。本日はご欠席です。

青少年委員会では令和３年６月２６日土曜日１０時から１２時に中学生サミット連絡会（ZOOM使用オン
ライン会議）を予定しているとご連絡をいただいています。


　［地域学校協働本部について］　井上さん


　チーフコーディネーターの井上です。よろしくお願い致します。今年度もコーディネーター５名で学校支
援の担当をさせていただきます。令和３年度より名称が変わりまして、学校支援地域本部から「地域学校協
働本部」となります。まだ支援地域本部もなかなか浸透しないまま名称が変わりましたので、更なる知名度
アップのために皆さんのお力をお借りしながら進めていきたいと思います。

　地域学校協働本部とは、支援から連携・協働へ発展させていくことを目指し、地域が学校や子どもたちを
応援・支援するという一方向の関係から、地域と学校が両輪となって子どもたちを育てる体制を整えるパー
トナーの関係になることを目指していきます。現在個々にボランティアをお願いしていますが、今後は個々
の活動も含め総合化・ネットワーク化し、組織的に地域の方、住民の方、企業などとも協力をして幅広く活
動を行なっていきたいと思います。

　昨年度はコロナの影響で様々な活動が中止になってしまいましたが、グラウンドの草取りと1年生の職業
講話の講師の紹介は出来ました。
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　また、名称が変わりましたので、地域学校協働本部の告知のプリント(裏面は昨年度の活動報告)と部活動
支援として通年活動しておりますグラウンドキーパー募集のお知らせを、お子さんを通して配布をさせてい
ただきますので、お目通しをしていただき、ぜひご協力をお願い致します。


［学校連絡事項］　梅田副校長先生 

 　お集まりいただきありがとうございます。学校がストップする事はないと思いますが、行事の開催につ
いては流動的です。予定を出した後も変更ということが出てくると思います。

　健康診断が昨日から始まり、６月３０日までに終了予定です。

　４月２６日生徒委員会、４月３０日離任式、５月７日生徒総会がありますが、アリーナには一学年のみを
入れて行います。離任式は、今のところ小宮山先生（昨年度現２年生の担任）が来られる予定ですので、２
年生をアリーナに入れて１、３年生は教室でオンラインで行います。離任式の後で３年生の教室には回って
もらおうと考えております。生徒総会は、前期なので（後期は１、２年生中心のため）３年生をアリーナに
入れて行うことになると思います。

　運動会は５月１３日（木）です。ある程度距離を取れるような形で、種目の制限などがあります。走る種
目が中心になり、綱引きのように密集する種目はできないのですが、団体種目も可能な中でやろうと思いま
す。生徒は、今回初めて椅子を持って行かせて、間隔を椅子で決めてしまう形で行います。本校は建物が離
れているので教室から保護者に見てもらうのは厳しい状況で、例年、数百名がいらっしゃり限定することも
厳しく、今回は保護者や地域には公開できません。運動会自体は半日で行うこと、保護者の方々を入れられ
ないということなので、土曜日には行いません。半日ですと子どもたちは振替休日が取れないので、平日に
実施という形で５月１３日になります。何も見ていただくことができないというのは避けたいので、文京区
のYoutube公開のポリシーに沿って、保護者限定、期間限定でYoutubeにて公開する形を考えております。そ
のため、今回各ご家庭にホームページやその他Youtubeへの掲載を確認するお手紙を出しています。ただ、
全ご家庭で同意していただくのは厳しい状況なので、編集作業をする時間が必要になり、公開までに時間が
かかると思います。

　防災宿泊訓練は、宿泊は無しです。そのため金曜日は通常授業の６時間を優先し、５月３１日（月）の総
合的な学習の時間の５、６時間目を使って防災体験を行います。消防署の方々とも連絡を取って了承してい
ただいています。

　今年度は行事が変わってくる可能性があるとは思いますが、ご協力ご理解を頂ければと思いますので、よ
ろしくお願いします。

　年度当初から、牛乳パックリサイクルは区の指示に従っていましたが、先日学務課長との話の中でゴミと
して出しても良いとのことになりました。学校は事業所なのでゴミを出すことが有料になるため費用がかか
りますが、先週金曜日から子どもたちは飲み終えた後小さくたたんで、リサイクルではなくてゴミとして出
しています。

　校内の清掃活動で、月、火、木、と、子どもたちに流しの掃除をやらせていました。トイレはもともと主
事さんが掃除をしているので、流しも主事さんにやってもらうことになっています。それから、普通教室９
学級と音楽室に、計１０台の高機能な空気清浄機を入れております。また、すべての手洗い場が非接触型の
水栓に全てなる予定です。部品がまだ揃わないので、揃い次第全部交換となります。 



　　　　　今後の行事予定

      ～６月３０日（金）    検診

      ４月２６日（月）　　生徒委員会

      ４月３０日（金）　　離任式

      ５月７日　（金）　　生徒総会

      ５月１３日（木）　　運動会（延期の予定）

      ５月１７日（月）　　３年生　音楽鑑賞教室

      ５月３１日（月）　　２年生　防災体験


［役員、新役員候補紹介］

各役員紹介


［今年度顧問候補紹介］　黒田副会長 
　顧問は、昨年度に引き続き令和元年度PTA会長の竹内さんです。

   


[各委員会より] 
 ご出席の方に自己紹介をしていただきました。


　１．学年委員会

　　＜活動報告＞

　　　４月１０日　第1回委員会開催　正副委員長決め

　　＜活動予定＞

　　　特になし


　２．広報委員会

　　＜活動報告＞

　　　４月１０日　第1回委員会開催　正副委員長決め

　　＜活動予定＞

　　　４月２０日　令和３年度PTA広報研修会

　　　４月３０日　離任式　写真撮影　３～４名

　　　５月８日　　編集会議

　　　５月１３日　運動会　写真撮影　１１名　（間隔をとっての撮影）


　３．卒業対策委員会

　　＜活動報告＞

　　　４月１０日　第1回委員会開催　委員長、会計決め　活動スケジュール確認

　　＜活動予定＞

　　　５月　　　　会計引き継ぎ

　　　６月１２日　打ち合わせ


　 

［令和３年度会計予算案についての補足］　会計櫻井 



　昨年度、PTA会費を減額いたしました。年間の支出合計を算出し、そこから必要な年間の会費を割り出し
た結果、今年度より月額５００円から３５０円へ減額することになりました。

　今年度の予算を立てるにあたり、この会費減額の時に算出した支出の試算を基にしました。（通常時の　
支出）しかし、新年度が始まり、新型コロナウィルス感染防止の影響で今年度も既にいろいろなイベントが

中止、分担金の減額などが決まりました。

　そこで、コロナ禍の特別な予算を立て直しました。（今年度の予算）

　令和３年度会計予算案について、特に金額が大幅に違う項目についての理由は以下の通りです。


※１パソコンが古くなり使い辛くなりましたので、今年はPTA用パソコンの購入を予定しています。

※２合唱練習や英検で使用するCDラジカセを１０台（約２０万円）学校へ寄贈します。


今後、生徒人数によって微調整しますが、大幅には変わりません。ご確認ください。


［総会の議案について］ 
　新役員・会計監査候補、令和２年度活動報告、令和３年度活動計画案（年間予定報告）、令和２年度会計
報告、令和３年度会計予算案について、運営委員会にて承認されました。


[PTAからのお知らせ]

〇PTA総会（年度始め、年度末ともに書面開催）


　　年度始め：資料配布　　　５月６日（木）

　　　　　　決議報告配布　 ５月１２日（水）または１３日（木）


　〇会計より（委員活動費について）

　　総会で承認後、７月の第２回運営委員会で活動費をお渡しします。　


　〇書記より（活動報告について）

　　引き継ぎ資料とPTA本部のご報告として、年度末に活動報告を提出していただきます。

　　ひな形をメール、もしくは紙ベースでお渡しできるので、ご相談させてください。


　〇標準服リサイクルについて

　　第１回目を５月８日（土）の保護者会の日に予定→緊急事態宣言の発令に伴い６月に変更

   　９時半～１０時１５分（以前の９時～９時半より変更）


　〇今後の運営委員会について

　　担当の役員を通じて、１週間ほど前に議事次第をメールで送付します。活動の報告や予定などを委員会

　で報告していただく代わりに、運営委員会の３日前までにメールでいただきたいと思います。その内容を

　当日印刷して皆さんに配布することで、口頭ではなく文書での報告とし時間を短縮していきたいです。

　運営委員会は協議をする場としていきたいので、報告などはなるべく省略していきたいと思います。ご協

　力のほどをよろしくお願いします。不明な点があれば、担当役員にお聞きください。

［その他］ 

項目 通常時の支出 今年度の予算 理由

消耗品費 100,000円 250,000円 PTA用PC（150,000円）購入の為※１
渉外費 160,000円 50,000円 中P連懇親会等中止の為
行事費 60,000円 0円 スポーツフェスティバル中止の為

分担金 65,000円 33,050円 中P連会費　今年度につき半額徴収の為
学校行事関係支援費 60,000円 230,000円 保護者証ホルダー30,884円、運動会0円、


学校寄贈CDプレイヤー10台200,000円※２



　〇各青少年健全育成会から

　・音羽青少年健全育成会：現時点では総会等の連絡は来ていないので、今後委員会などがありましたら

　　ご連絡させていただきます。

　・大塚青少年健全育成会：特になし


　〇ご意見

　　・保護者会での音声の不具合について、原因と今後の対策を教えてほしいです。

　　　また、聞こえなかった部分を文書で出して欲しいです。

　　学校→コードが原因、当日は教員が不具合箇所を抑えるなどで対応しました。今後新しいコードを購入　　　　

　　　　　予定です。保護者会での内容は１年生学年便り（４月２７日配布）に記載しました。


　　・牛乳パックリサイクルについて、まん延防止等重点措置が解除されたらまたリサイクルを始めるので

　　　しょうか。

　　学校→まん延防止等重点措置が解除されたとしても、今年度コロナ感染のリスクがあるうちはリサイク　　

　　　　　ルをしません。

　　　　　２０２０年９月１７日にはPTA本部から文京区教育推進部学務課へ要望書提出済みです。


　　・新型コロナウイルス感染症対応として生徒による流し場清掃を中止したのは妥当だが、終息後も継続

　　　を希望します。

　　学校→コロナ感染のリスクがあるため、現在トイレ掃除と手洗い場の掃除は主事がすることに変更しま

　　　　　した。掃除場所については、今後検討します。




役員会・運営委員会は会員の皆様からのさまざまなご意見を受け止め、話し合う場でもあります。　　　　　　
ご意見・ご要望はPTA本部にて随時受け付けています。


次回の第２回運営委員会は、７月７日(水）１０時３０分より３階会議室で行います。


